

[Pulsa en la imagen para ver las fotos](#)



[Pulsa en la imagen para leer el manifiesto](#)

MANIFIESTO CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO 25 DE NOVIEMBRE DE 2011.

Buenos días, alumnado, profesorado, autoridades del Ayuntamiento de nuestra ciudad y, en general, a todas las personas aquí reunidas.

Somos estudiantes de 3º de la ESO del IES Torre de los Herberos y queremos manifestar, por supuesto, nuestra repulsa a cualquier tipo de conducta violenta, de hombres a mujeres, de mujeres a hombres e incluso entre parejas homosexuales.

No lo gramos entender cómo hay personas que pueden llegar a maltratar a sus parejas si supuestamente las quieren. Intentamos ponerlo en su lugar pero no lo entendemos, sin embargo sí podemos entender por qué a la víctima le resulta difícil denunciado, pues en esos momentos tiene la autoestima baja y aún quiere a la persona que le hace daño. Por esto queremos dar ánimo a estas personas y recordarles:

Tú vales mucho, no cedas ante el maltrato.

No te quedes en silencio si tu pareja te paga.

Abre los ojos y date cuenta que la persona que amas te trata mal y le tienes miedo.

Denuncia, hazlo por ti, por tu libertad y por tu vida.

No dejes que tu pareja te pague, no te quedará tanto cuando hace eso.

Llama al 016

No a la violencia

Un comportamiento tolerante significa comprensión, reconocimiento, consideración y respeto ante planteamientos diferentes a los nuestros.

Lucha por un mundo sin violencia, todo el que se queda callado es cómplice de no haberla ayudado.

Las relaciones de pareja deben ser sanas, en ellas las dos partes deben estar a gusto por lo que un miembro no debe ejercer poder sobre el otro.

Desearnos profundamente que algún día se pueda acabar con esta lacra. Muchas gracias por vuestra atención.